



すずらん



No.5

文責 松田 幸一

よいお年をお迎えください

夏休み明けから始まり冬休みまでの長い長い二学期が、今日で終わります。明日27日から1月6日まで、11日間の冬休みとなります。

この休みは、年末年始のお手伝いや、家庭・地域での行事もあり、それぞれへの所属感も実感できるお休みです。

ここ菅平では、多くの方々がスキーや宿泊客に関わるお仕事に携わっていることもあり、大変忙しい日々となることでしょう。その分、ご家庭での子どもたちの役割も大きいのではないのでしょうか。是非この休みに、子どもたちに役割を担い、それらを果たすことで家族の一員としての自覚を促してください。もちろん、校技スキーにも大いに親しみ、心と体を鍛えてほしいと願っています。



ゲレンデでのマナーやルールについては、学校でも指導してまいりましたが、ご家庭でも折に触れ、次のような声かけをお願いします。

- ・ヘルメット、ゴーグル、ゼッケンを必ず身につける。
- ・滑る前には準備運動をし、怪我の防止に努める。
- ・リフト係の方にしっかり挨拶をする。
- ・リフトの上でふざけたり、ものを食べたりしない。



安全に気をつけ、怪我をしない・させない、周りに迷惑をかけないことが大切です。

スキー大会について

期日が年間行事予定表から変更になっていますので、ご確認ください。

【中学校】県中総体スキー競技会

1/14(火)～1/16(木) 白馬村・小谷村

- * A P 部 12日出発－16日帰校
- * N C 部 11日出発－16日帰校
- * J P 部 12日出発－16日帰校
- * 基礎部 13日練習 14日出発－16日帰校
- * 全校 17日(金)は振替休日
20日(月)より通常

【小学校】校内スキー大会

クロスカントリー・クラシカルの部

1月22日(水) 8:25～ 予備日1/23

クロスカントリー・フリーの部

2月10日(月) 8:25～ 予備日2/12

アルペン・ジャンプの部

2月27日(木) 8:35～ 予備日2/28

※延期、中止の場合、オクレンジャーで連絡します。

スキーシーズン真っ只中。雪不足が心配されましたが、お陰様で子どもたちは毎日雪上で練習に励んでいます。中学3年生にとっては、最後のシーズン。悔いのない、充実した活動にしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、いつもありがとうございます。上記のような日程で大会に参加しますので、ご都合がございましたら温かい声援をお願いします。

※学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、1月10日までに学校(小学校教頭 関 和之 中学校教頭 松田 幸一)へご連絡ください。 菅平小中学校 ☎74-2014

三学期を振り返る



8/29 イタリア料理を学ぶ

中学のキャリア教育で、イタリアンレストランオーナーシェフの田村さんにイタリア料理を学びました。



8・9月トウモロコシ収穫販売

5月下旬に種植えをしたトウモロコシが、今年もおいしく育ちました。収穫・販売と児童の手で行いました。



9/13 すずらん祭

21人で創り上げた生徒会最大行事！すっかり定番となったモザイク壁画も素敵でした。



9/27 校庭大運動会

全校児童生徒が「みんなが助け合い73人が輝く運動会」をスローガンに、秋晴れの下で活躍しました。



10/6 SBC音楽コンクール

テープ審査を通過し、アカペラ「上を向いて歩こう」をホク文化ホールで歌い、聴衆を魅了しました。



10/18 スキー出発式

正木大祐さんをお招きしてのスキー講演会・出発式。セクション代表が今年の決意を発表しました。



10/20 第1回菅平駅伝大会

真田一周駅伝大会が中止となったため、公民館の方やコーチの方が機会を作ってくださいました。感謝！



10/21 秋のマラソン大会

恒例秋のマラソン記録会を今年も実施。目標を決め、それに向けての練習も素晴らしかったです。



11/13 ドリィ〜ワ祭

トウモロコシでお世話になった方々をお招待して感謝の気持ちを伝えました。自分たちも楽しみました。



12/19 低学年アルペン教室

前日の悪天候を吹き飛ばす低学年。丁寧に教えてもらって、スキーの魅力を感じ、今後が楽しみ。

スキー交流・指導員補助

1月10日(金)に、和歌山県九度山町の小学校5・6年生が菅平を訪れ、スキーをします。本校の5・6年生も各レッスンの班に随行し、スキーを通して交流します。

1月24日(金)に、長小学校4～6年生が大松スキー場でスキー教室を行います。中学1・2年生がインストラクター補助として活動します。

指導員の方の補佐として手本を見せたり、スキーの楽しさを伝えたりできるといいですね。

